
今月は「青少年奉仕月間」で
す。さて、「青少年」とは、というこ
とで調べてみました、インターネッ
トではなく、久々に私の事務所に
ある、ほこりを被った「広辞苑」を
開いてみました。久々に手に取
ると、さすがにズシリと重い、これ
ぞ辞書です。そして開いてみると、なんと小さい文字
なんでしょうか、若い頃は、こんなに小さい文字を読ん
でいたのかと驚いてしまいました。

何とか200％に拡大コピーをしてどんな内容か期
待して読んでみました、広辞苑には「青年と少年。こど
もとおとなの中間の若い人たち」とあるだけでした、な
んとも誰でもわかる期待外れの答えになっておりまし
た。

まあ、確かに「青少年」に他の意味は無いよなと納
得したところです。年齢的には12歳から25歳までを
指しております。令和4年4月からは成年年齢を18歳
とする民法の一部を改正する法律が施行されました
が、親に扶養されている高校生が選挙権を持つなど、
ダイジョウか！とも思いますが、若いうちから世の中の
ことを考えられる、素晴らしい人格者が育つ良い機会
になって欲しいと思います。

私達ロータリーの中では青少年とは、何歳から何
歳でしょうか？インターアクトが12歳から18歳、ローター

アクトが18歳から30歳、そしてライラ（ロータリー青少
年指導者養成プログラム）の対象者が12歳から30歳
なので、ロータリーで言う青少年は一般より少し範囲
が広くなっています。ロータリーでは、「青少年」という
より「新世代」といった方がなじみがあると思います。
新世代のために、RI常設プログラムとして、皆さんご存
じの、インターアクト、ローターアクト、RYLA、青少年
交換プログラムがあります。

私達大和中RCには、青少年育成基金を使った奉
仕プログラムがあります。今年度で目標であった市内
中学校9校すべてに対しての奉仕活動が無事終了し
ました。今日は、今までの9年間の奉仕活動に対して、
大和市校長会から感謝状を頂きまして大変誇りに思
います。

また、本日の卓話は、
青少年育成基金委員会
が担当です、新しいプログ
ラムの話も聞けるのではな
いかと楽しみにしておりま
す。

1

【 本日のプログラム 】 5月22日 夜間移動例会 「春の温泉家族例会 箱根湯本温泉」 親睦活動委員会

【 次回予告 】 6月9日 クラブフォーラム 「次年度に向けて」 石川 達男 会長エレクト

【 第2047回例会】 令和4年5月19日（木） 【 司会SAA 】 髙橋 清 君 【 斉唱 】 「我等の生業」

【 SL 】 小野 泰弘 君 【 四つのテスト】 北砂 明彦 君 【ゲスト】 四ノ宮和仁様

【ビジター】常磐重雄（厚木RC）、冨岡弘文様（大和RC）、樋田一徳様（座間RC）、佐藤昌太郎様（座間RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

25名 19名 76.00% 75.00% 0名 後藤、原嶋、池澤、板垣、新村、苗加

会長の時間 阿萬 正巳 会長

2054号



ガバナー補佐引き継ぎのご挨拶

①２７８０地区より第２Ｇのロータリー奉仕ＤＡＹ事業
で６／１１（土）にチャリティーコンサートが開催され
ます。お配りしたチラシをご参照ください。尚、常磐
ＡＧより２名分のチケットがご提供されましたのでご
希望の方は事務局へご連絡ください。先着順とさ
せて頂きます。

②新年度のロータリー手帳をご希望される方は事務
局までご連絡ください。定価１冊６６０円となってお
ります。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 橋本 日吉 委員長

会員誕生日 苗加 真敬 君 5月24日
中村 友彦 君 6月6日

結婚記念日 髙橋 清 君 5月27日
創業記念日 新村 千成 君 6月7日
入会記念日 小野 泰弘 君 6月1日
皆出席のお祝い
皆出席10年 北砂 明彦 君
皆出席5年 中村 友彦 君
皆出席1年

向井 嘉男 君
開業のお祝い

向井 嘉男 君

「青少年育成基金について」
青少年育成基金委員長 鈴木 洋子 様

詳細は下記よりダウンロードくだ
さい

https://1drv.ms/u/s!AoasH
Ct7SKasiDbydXGbxeiQyHyn?

e=ySFyIR
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常磐 重雄 様 (厚木RC)
本日は冨岡次年度AGと引継の挨拶に参りました。1年

間大変お世話になりました。次年度冨岡AGとのIM楽しみ
にしております。
冨岡 弘文 様(大和RC)

7月よりガバナー補佐に就任します。IMの準備も感謝で
し、クラブ60周年には多くの方にご出席いただき、こちらも
本当にありがとうございました。
樋田 一徳 様（座間RC）

阿萬会長をはじめ大和中ロータリークラブの皆様には大
変お世話になっております。本日は大和中さんの例会を
楽しむためだけに伺いました。よろしくお願いいたします。
佐藤 昌太郎 様（座間RC）

阿萬会長、大和中RCの皆様はじめまして。次年度幹
事として勉強しに来ました。本日はよろしくお願いいたしま
す。
阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事

南林間中学四ノ宮校長先生、お忙しい中ありがとうござ
います。常磐AG、冨岡AGエレクト、座間クラブ会長エレク
ト樋田様、次年度幹事佐藤様、ようこそお越し下さいまし
た。
中村 友彦 君
誕生日のお祝いをありがとうございます。

後藤 定毅 君
常盤ガバナー補佐、多忙な一年間お世話になりありが

とうございました。冨岡次期補佐、引続きのご指導をお願
いいたします。例会欠席のため口頭でご挨拶出来ずすみ
ません。
髙橋 清 君

結婚記念のお祝い頂きありがとうございます。
北砂 明彦 君
皆出席のお祝いありがとうございました。10年は長い様

でアッと言うまの時間でもありました。また10年よろしくお願
いいたします。皆様健康に気をつけご指導ください。
小野 泰弘 君
入会記念日のお祝いありがとうございます。来月で入会

して満5年となります。今後ともよろしくお願いいたします。
向井 嘉男 君
皆出席のお祝いありがとうございます。

石川 達男 君、鈴木 洋子 君、辻 彰彦 君、
藤田 方己 君
常磐AG、冨岡AG、お越し頂きありがとうございます。座

間RC樋田会長エレクト、佐藤副幹事、ご出席ありがとうご
ざいます。南林間中の四ノ宮校長先生本日はよろしくお願
いいたします。
橋本 日吉 君
常磐AG、冨岡AGエレクト、ようこそお出でいただきまし

た。よろしくお願いいたします。
ゴルフ同好会
4/23大宮CCで2組コンペを行いました。ニアピンの該

当者なしホールが1つあったので、スマイルさせて戴きま
す。
竹野 国敏 君
常磐AGようこそお越し下さいました。冨岡AGエレクト、

座間クラブ樋田会長エレクト、佐藤次年度幹事、ようこそ
お越し下さいました。私も次年度幹事を拝命しております
ので、次年度一年間よろしくお願いいたします。

スマイルボックス 竹野 国敏 委員 本日 ￥24,000 累計 ￥４２０，５００

委員会報告

クラブフォーラム

幹事報告 中村 友彦 幹事


